



ETMA

TECNOLOGÍA Y VANGUARDIA EN LATINOAMÉRICA

TRATAMIENTOS NO INVASIVOS E INNOVADORES COMO LAS CÉLULAS MADRE, SON LA ESPECIALIDAD DE ESTA CLÍNICA, QUE APLICA MEDICIONES ÚNICAS PARA DETERMINAR EL GRADO DE ENVEJECIMIENTO DE CADA PACIENTE.

JULIE MORALES, DIRECTORA COMERCIAL Y CEO, Y KARLA MORALES, DIRECTORA CLÍNICA DE ETMA, CUENTAN QUE LA CLÍNICA REPRESENTA UN NUEVO CONCEPTO EN MEDICINA ESTÉTICA, con una filosofía sustentable e innovadora que busca entregar bienestar y salud a cada uno de los pacientes. La clínica se destaca por realizar procedimientos con equipos de alta tecnología, indoloros, libres de anestesia y 100% no invasivos.

En ETMA, están a la vanguardia de la medicina estética, especializada en prevenir y corregir, donde retrasar el envejecimiento o modelar el cuerpo sin riesgos es posible. La alta tecnología de sus equipos para modelación corporal y rejuvenecimiento facial está certificada por la FDA. Hay protocolos personalizados para cada paciente, porque cada uno es único. "Nos enorgullecemos de ser la primera clínica de medicina estética no invasiva en Chile", dicen.

INNOVACIÓN EN TRATAMIENTOS DE INVIERNO

El invierno es una época ideal para potenciar los tratamientos de rejuvenecimiento facial, adaptándolos a diferentes rangos etarios y sexos. Se puede tratar desde la eliminación de manchas, hidratación profunda, combate a la flacidez facial y reducción de arrugas, hasta tratamientos con tecnología láser, complementados con shots de enzimas y vitaminas como la E y C, minerales como el selenio o zinc, dependiendo de la necesidad de cada paciente. También, peelings y mesoterapias.

En ETMA utilizan mediciones únicas en el rubro estético para evaluar el grado de envejecimiento, apoyados en pruebas genéticas de longitud telomérica y el Test Oxites para conocer el nivel de oxidación y exceso de radicales libres. Estos análisis permiten personalizar aún más los tratamientos, asegurando una calidad de vida y un envejecimiento saludable.

La última innovación es el tratamiento con células madre, ideal para esta época del año. Combinamos distintas tecnologías láser y procedimientos no invasivos, como hilos, ácido hialurónico y toxina botulínica, o rellenos de última generación como Sculptra, para potenciar y prolongar los resultados, manteniendo un aspecto naturalmente rejuvenecido.

Además, a partir de julio comienza la temporada alta para tratar la flacidez corporal, levantamiento de glúteos, celulitis y tonificación corporal, logrando lucir un cuerpo ideal desde septiembre.

En ETMA cada sesión es una experiencia única en un entorno de lujo y vanguardia.

Este invierno habrá un 15% de descuento en el primer tratamiento al mencionar este artículo y seguir sus redes sociales. ¡No esperes más y transforma tu bienestar con ETMA! ■

WEB: <https://clinicaetma.cl/>
INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/clinica.etma/>
FACEBOOK: <https://www.facebook.com/ETMAClinica/>
DIRECCIÓN: Alba Dos 47 3B, Chicureo
WHATSAPP: +56 9 4009 5140